

[Inicio](#) ▶ [Melilla](#) ▶ [Educación](#) ▶ El 'Máster en Secundaria' entrará en vigor en el mes de noviembre

El 'Máster en Secundaria' entrará en vigor en el mes de noviembre

Escrito por Andrés Moraga

LUNES, 17 DE AGOSTO DE 2009



archivo Los profesores de Secundaria tendrán una formación más específica de pedagogía a partir de noviembre.

En este sentido, el delegado del rector de la Universidad de Granada en Melilla dijo que "era muy necesario que el profesorado de Secundaria tuviera una formación específica en pedagogía, porque nadie duda de la formación científica o específica en cada uno de los ámbitos en los que están licenciados, salvando los propios de cada formación académica".

Sánchez continuó diciendo que "con esta reforma se producía un salto cualitativo entre el hecho de 'saber algo' y 'saber enseñarlo', porque, aunque sea fundamental saber algo en primer lugar, también es preciso saber enseñarlo.

Uno de los ejemplos que Sánchez siempre pone en sus clases es que hay muchas maneras de impartir los conocimientos acerca de una materia concreta, siendo, una de ellas, una conferencia.

"Cuando se imparte una charla o conferencia, el ponente da una clase magistral y los asistentes pueden o no prestar atención al contenido de la charla, y el conferenciante no puede impedir que cada uno piense en lo que quiera".

No obstante, no sucede lo mismo con otra de las maneras de transmitir el conocimiento de un área concreta y que es la más conocida, la tradicional clase.

"En el momento en el que se está dando clase, el docente debe asegurarse que los alumnos aprendan los conocimientos que éste imparte".

Para el delegado del rector de la Universidad de Granada en Melilla es fundamental que los profesores de Secundaria adquieran una serie de competencias necesarias en la actualidad y que sólo se logran a través de la puesta en práctica de los conocimientos de algunas asignaturas como 'Didáctica', 'Didáctica específica', 'Psicología', entre otras.

Sánchez finalizó diciendo que la modificación del CAP se producirá en todas las Universidades españolas entre octubre del presente año y enero del ejercicio siguiente para poder así cumplir con la normativa vigente en esta materia.

[Add as favourites](#) (1) | [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 9

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurese de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar "Enviar", en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode:



Últimas Noticias

Más Visitado

[Acabó la Semana Náutica](#)

[El Sirius V, Melilla Deporte-CM y el Terral V, ganadores de la regata local](#)

[Melilla modernista: luces y sombras de la puesta en valor del patrimonio](#)

[El 'Máster en Secundaria' entrará en vigor en el mes de noviembre](#)

[Muñoz: "Parece que quieren hacer un negocio con una necesidad ciudadana"](#)

Últimos Comentarios

